

飛翔

柏市立手賀中学校 3年1組
学級通信 No.1
発行日 4月6日



最高学年，3学年スタート！！！！



3年1組の担任になった伊藤 萌です！今年度も、またみんなと一緒に学校生活や様々な行事に取り組むことができ、とても嬉しく思っています！中学校生活も残すところ1年間となりましたが、充実した毎日を過ごせるよう、私も全力で頑張ります！今年度もよろしくお祈いします！！！！！！

3学年 学年目標に込めた願い

3学年 学年目標

誇り

“感謝”を忘れず、誰からも
“誇”られるような人になる
この学級に“誇り”をもつ
“誇り”に思える自分になる

いよいよ、今日からみなさんは最高学年である、「3年生」になります。

3学年では、主に3つの願いを込め、「誇り」という学級目標を掲げました。1つ目の「誇り」には、学校の最高学年としての自覚をもち、全ての事に感謝を忘れず、誰からも信頼され、応援されるような、“誇”られる人に成長してほしいという願いを込めました。2つ目の「誇り」には、ずっと一緒に過ごしてきたかけがえのない大切な仲間一人ひとり

りを大切に、そしてこの学級が最高だと、“誇り”に思える集団になってほしいという願いを込めました。このメンバーでいられる最後の1年を、誇れる仲間と一緒に楽しく過ごしてほしい、うちのクラスがナンバーワンだ！と思える1年を過ごしてほしいと願っています。3つ目の「誇り」には、人生において大切な分岐点となる、進路実現に向けて、また、中学校生活最後の行事に向けて等、全力で様々な事に取り組み、努力を惜しまず、“誇り”に思える自分になってほしいという願いを込めました。大変なこと、困難なことがあっても諦めず、乗り越えて行ってほしい、やり遂げて、誇れる自分へと成長して行ってほしいです。感謝の気持ちを持って、全てをやり切り、立派な姿で、“誇り”をもって最高の卒業式を迎えられるようにしましょう！



学年の先生紹介

大橋先生（3学年主任・副担任）

10%の確率で手賀中残留となり、3学年主任となり、通算9年目になりました。学年では主に進路関係のアドバイザーとして、担任の先生をサポートする年になりそうです。詳しくはまた直接お話ししていきたいです。「笑顔の卒業」に向けて頑張りましょう！

田中先生（3学年副担任・副担任）

皆さんこんにちは、田中颯太（たなかそうた）といいます。3年生の皆さんとは一年間だけしか過ごせない分、明るく楽しく元気よくいきますね（笑）。精いっぱい努力していきます。皆さんもそんな1年間になるように明るく楽しく元気よくいきましょう。よろしくお祈りします。

河野先生（ひまらや学級担任・3学年所属）

どうも久しぶりですね。縁あって1年生ぶりにみんなと同じ学年になれたことを嬉しく思います。今年は授業・学校行事などすべてのことに「ラスト」が付きます。悔いの残らないラスト1年を過ごして、笑って卒業式を迎えられるように一緒に頑張りましょう！よろしくお祈りします！😊

学級通信に込めた思い

今年度の学級通信のタイトルは、「飛翔」としました。

今年度は、「中学校生活最後の1年間で様々な面で成長し、やり遂げ、立派な姿で社会に“飛翔”して欲しい」という願いを込めました。

さて、今年度のタイトルの黒字部分を見てみてください。「飛翔」という字が浮かび上がってくると思います。また、白字部分を見てみると、「感謝」という字が浮かび上がってきます。

「“飛翔”するには周囲の人への感謝が大切である」

関わる多くの人への“感謝”を忘れず，“飛翔”することができる1年としてほしいなと心から願っています！

みんななら立派な3年生へと成長できると信じています！これから頑張っていこう！



保護者のみなさまへ

今年度も3学年学級担任をさせていただくことになりました。今年度も新3年生のみなさんと過ごすことができ、とても嬉しく思っています！中学校生活最後の1年間で、子ども達が有意義に過ごすことができるよう、精一杯頑張りますので、よろしくお祈りいたします！3年生は、最高学年として学校を引っ張る学年です。そして、大事な受験を控える学年にもなりました。生徒が“誇り”をもって、それぞれが思い描く進路に進んでいけるよう、全力で生徒を支えていきたいと思えます！修学旅行や、中学校生活最後となる様々な行事が、とても楽しみです！みんなで力を合わせながら最高のものにしていきたいと思えます！生徒に真摯に向き合いながら、3年生のみなさんと過ごす最後の毎日を大切に、そして元気に学校生活を送っていきたく思います！1年間どうぞよろしくお祈りいたします！

